



Pièces	8 Pièces
Superficie	165 m²
Référence	579V3616M
Prix	1 155 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

Belle maison provençale au calme, près du village, avec piscine. Grand séjour lumineux avec cheminée, ouverte sur la salle-à-manger et la cuisine équipée. Trois chambres, dont une chambre de maître avec sa salle de bains complète, une salle-de-douche, deux toilettes, un cellier, un bureau, un dressing, un abri-voiture et un garage transformé en appartement indépendant style T2 de 45m². Convient pour une habitation à l'année, ainsi qu'un bien locatif.

Beautiful, quiet Provençal house, near the village, with swimming pool. Large bright living room with fireplace, opening onto the dining room and the equipped kitchen. Three bedrooms, including a master bedroom with its full bathroom, a shower room, two toilets, a pantry, an office, a dressing room, a carport and a garage transformed into an independent T2 style apartment of 45m². Suitable for year-round housing, as well as rental property.

GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

